



**PRÉFET DE LA MARTINIQUE
DELEGUE DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ETAT EN MER**

Fort-de-France, le 9 septembre 2013

Communiqué de presse n°3

**Les recherches en mer du pêcheur de Tartane se sont poursuivies
toute la journée.**

Samedi 7 septembre à 9h10, à 12 milles nautiques au nord de Tartane, un marin-pêcheur embarqué sur une yole est tombé à la mer. C'est son fils qui l'accompagnait qui a donné l'alerte au CROSS Antilles-Guyane.

Outre les moyens de sauvetage aériens et maritimes importants engagés samedi et dimanche, le CROSS-AG a coordonné toute la journée de lundi les recherches avec le concours d'autres moyens a : l'hélicoptère GRIFFON de la Gendarmerie, qui a survolé la côte sud de la Dominique, zone potentielle de dérive, et une vedette des garde-côtes dominiquais qui poursuit ses recherches jusqu'à la tombée de la nuit.

Malgré trois jours d'intenses recherches, sans succès, en coordination avec la Dominique, le pêcheur n'a pas pu être retrouvé. Le CROSSAG va poursuivre la diffusion de messages d'alerte sur le canal de détresse VHF afin d'alerter l'ensemble des embarcations sur zone.

Contact presse

Audrey HAMANN 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42
audrey.hamann@martinique.pref.gouv.fr